

Empresa Chilena obtiene la certificación en I+D+i UNE 166002, pionera en Latinoamérica en el sector de ingeniería y construcción

Esta norma garantiza que la gestión de I+D+i de la empresa está alineada con las mejores prácticas a nivel mundial. Salfa Montajes (Empresa de Montajes Industriales Salfa S.A.) logra importante hito para la industria de la Construcción Nacional, con la certificación de la excelencia en la gestión de investigación, desarrollo e innovación (I+D+i) de la empresa, esto fortalece el liderazgo en la creación de valor para los clientes a través de procesos sistematizados y eficientes.

La Norma UNE 166002 es una norma internacional que establece los requisitos para un sistema de gestión eficiente de la I+D+i. Esta certificación permite a las empresas optimizar sus procesos de innovación, mejorar su competitividad y fomentar la integración de tecnologías emergentes. Las empresas que la adoptan, como SALFA Montajes, logran mayor transparencia, confianza y compatibilidad con otros sistemas de gestión como ISO 9001, lo que asegura una mejor gestión de proyectos y una mayor satisfacción de sus clientes. El proceso de auditoría y certificación fue realizado a través de la empresa AENOR, entidad certificadora de alcance internacional. AENOR evaluó los sistemas de innovación de SALFA Montajes, verificando que cumplen con los altos estándares internacionales de la UNE 166002, lo que garantiza que la gestión de I+D+i de la empresa está alineada con las mejores prácticas globales.

Rodrigo Hübner, gerente general de SALFA Montajes, destacó la importancia de este logro en un sector tradicionalmente resistente al cambio: "La certificación UNE 166002 nos ha permitido demostrar que es posible innovar en un entorno tan estructurado como el de la ingeniería y construcción. Esto no solo mejora nuestros procesos internos, sino que nos permite ofrecer a nuestros clientes soluciones más ágiles y adaptadas a sus necesidades, sin perder de vista los altos estándares de calidad y seguridad que caracterizan nuestros proyectos."

Esta capacidad se demuestra, por ejemplo, a través del Programa de Innovación con Obra y Cliente, que ha sido una de las iniciativas clave en integrar a los clientes de SALFA Montajes en la identificación de desafíos y la creación de soluciones innovadoras. Este programa no solo beneficia a la compañía, sino que también asegura que las soluciones desarrolladas generen un impacto positivo en los proyectos y operaciones de los clientes.

Carlos Fernández, gerente de Desarrollo e Innovación de Salfa Montajes, señaló: "La certificación UNE 166002 es un respaldo al trabajo consistente que hemos desarrollado en el ámbito de la innovación. Este proceso ha permitido gestionar desafíos de múltiples orígenes: pasando por las demandas de los clientes, desde nuestros equipos en terreno, hasta colaboraciones estratégicas con startups, universidades y empresas tecnológicas. Este esfuerzo colectivo ha sido clave en la transformación innovadora de toda la organización, potenciando nuestro compromiso hacia el futuro."

INNOVACIÓN COMO PILAR ESTRATÉGICO

La visión estratégica de SALFA Montajes está centrada en la innovación como un pilar clave para la sostenibilidad de la compañía. La empresa ha integrado esta cultura a todos los niveles, asegurando que cada proyecto incorpore las mejores prácticas en innovación para generar un valor tangible a los clientes.

"Este logro no solo refleja nuestra capacidad para innovar, sino también nuestra capacidad para hacerlo de manera sistemática, transversal y en beneficio directo de nuestros clientes", puntualizó Hübner: "Hoy, más que nunca, estamos comprometidos con liderar el futuro de la industria a través de soluciones que marcan una diferencia."

IMPACTO Y FUTURO

Con la certificación UNE 166002, SALFA Montajes continúa su camino hacia una mayor competitividad y sostenibilidad. El compromiso de la empresa con la innovación ha abierto nuevas oportunidades para mejorar la operación interna, integrar tecnologías emergentes y asegurar que cada proyecto entregue resultados sobresalientes.

Carlos Fernández concluyó: "Nuestro objetivo es que la innovación tenga un impacto significativo en los próximos años, mejorando no solo nuestros procesos, sino también los resultados financieros. La certificación UNE 166002 es una validación de que estamos en el camino correcto para alcanzar estos objetivos."

Con este logro, SALFA Montajes se consolida como un referente en la industria, demostrando que la innovación, cuando está alineada con las necesidades del cliente y los más altos estándares de gestión, es el motor del éxito empresarial en un entorno cada vez más competitivo.

